

平成18年4月に

南部町要保護児童

**対策地域協議会を
設置しました**

虐待を受けている児童や要保護児童の早期発見、適切な保護を図るため、主任児童委員・学校長及び県福祉部・教育・保健所・福祉団体・医療・警察・民生児童委員の名代表により協議会を構成し、児童等に関する情報や考え方を共有して、適切な連携の下で要保護児童への支援対策を実施していくことになりました。

平成18年度 山梨県消費生活 相談員を紹介します

県では、88名の方々を消費生活相談員として委嘱し、毎日の暮らしの中で消費生活に関する苦情や相談を受け付けています。

本町の相談員さんは次の方々です。

芦澤和子さん（中野）

☎ 64-4102

旗持伊都江さん（文京）

☎ 66-12441

小学校芸術鑑賞会

勇気もつて 信頼

5月11・12日 町内小学校児童を対象に「芸術鑑賞会」が行われました。

今年は「劇団 風の子」による「ナギを探して少年イシの冒険」の公演で、少年が、みにくい戦争により離れ離れになつた双子の妹を、人間に

荒らされ続けている海（海底）に探しに行くお話です。戦争のみにくさ、人間の手による自然破壊等により「これから世界はどうなつていくのか」と疑問を投げかける作品で、子供達自身の意思と勇気、仲間を信じて助け合いながら立ち向かっていく精神が描かれていました。

鑑賞した子供達は、色鮮やかなステージ・衣装、役者の迫真的演技に圧倒され、背筋を伸ばして、目を丸くした真剣な表情が、印象的でした。

話題満載



身をのり出す子供たち

中学校体験学習

前にある筍掘つて
次を見ろ!!

5月12日 恒例の中学生3年生を対象とした「たけのこ掘り体験学習」が、町内のたけのこ園のご協力により行われました。

これは産業振興課の主催で行われている事業で、今年は天候の関係で万沢中学校のみが体験した、少し寂しい学習となりました。しかし筍は、当たり年にふさわしく豊富で、参加した生徒は掘り方の指導を受けると、一斉に思い思いの場所へ散らばって行きました。夢中で鍬を振り、筍を掘り出した時の満足気な表情が印象的な体験学習でした。



鍬じゃ うまくいかねえな

新茶試飲サービス



香りに誘われて

山梨の茶どり 南部で舌鼓

5月13日 産業振興課が主催する「18年産新茶試飲サービス」がインフォメーションセンターで行われました。

八十八夜から2週間程遅れて、摘み取りの最盛期を迎えた今年、一足早く収穫・加工された新茶が、県内外のお客さんに無料で振る舞されました。肌寒い、あいにくの天気となつたこの日も、ドライブの途中に立ち寄った方が「いい香りだね 美味しいね」と「ホツ」と一息ついて、疲れを癒していました。

親子のつどい



アッハッハー ガッハッハー

あれも それも
これも知ってる
楽しい絵本

5月14日 アルカディア文化館（南部図書館）で村上康成さんを招いて「親子のつどい」が行われました。村上さんは、創作絵本をはじめ、グラフィック関連やエッセイ等で独自の世界を幅広く展開している作家です。当日も200人が参加する中、「スタジイのなつ」「あばけなんてこわくない」等の絵本を、村上さん自らの読み聞かせて披露してくれました。また、公演ではウクレレ演奏をありませながら、「絵本の大切さ」や大好きな釣りの話等を楽しくしてくれました。最後に、絵本「みんなともだち」で大合唱となり、本当に楽しいひと時となりました。サイン会でも、満足げな表情の子ども達が印象的でした。

火葬場建設工事起工式

念願の施設 いよいよ建設スタート！

5月12日 アルカディア南部総合公園運動場南側に建設をする「南部町火葬場」の起工式が、町・建設業者等の関係者が出席して行われました。

現在の火葬場は、昭和44年に竣工以来、増築・改修を重ねて使用してきましたが、老朽化が進み、合併後、「近代的な火葬場の早期完成」という町民の熱い要望に応え、平成17年に「火葬場建設委員会」を設立し、慎重審議を重ねた結果、この度の建設実施となりました。

式では、神職により工事の安全を祈願し、町長が「人生を締めくくるのにふさわしい、素晴らしい施設が完成するでしょう」とあいさつをしました。

新火葬場完成は、平成18年中を予定していく工事期間中、アルカディア周辺に関係車輛等が多く出入りするため、ご迷惑をおかけしますが、皆様のご理解ご協力をお願いいたします。



安全に完成を祈る

私も町長さんになれますか？



町長さんは今、何時間目ですか？

小学生職場見学

芋のつるたし

美味しい
お芋は
どうじむだる

5月17・19日 富河・

万沢保育所の園児があ
じいちゃん・おばあちゃんと一
緒に「芋のつる
さし」を行いました。

富河保育所横の畑で
は、400本程のさつ

ま芋のつるを丁寧にさ
していきました。秋には、
食べきれないぐら
い収穫出来るかなあ。



みんながんばってます

水防訓練

5月28日 富士川

水防連絡会・県水防
本部が主催する「笛
吹川合同水防訓練」

が笛吹川河川敷で行
われました。南部町
消防団本部の団員も
参加し、「積み土嚢
工」を実施しました。



速やかな作業

水防訓練

5月28日 富士川

水防連絡会・県水防
本部が主催する「笛
吹川合同水防訓練」

が笛吹川河川敷で行
われました。南部町
消防団本部の団員も
参加し、「積み土嚢
工」を実施しました。



速やかな作業

小学校陸上記録会

走れー 頑張れ 飛び跳ねー

5月31日 アルカディア運動場で小学6年生を対象とした陸上記録会が行われました。

晴天のこの日、児童は自分の記録更新を目指して各競技に参加しました。各競技ともスタート前の緊張感、ゴール後の安堵感が伝わってくる見応えのある記録会で、声援に後押しされ、日頃の練習の成果を発揮できた子供達が、少し大きく成長して見える有意義なものでした。



笑わせるな がんばれー



いきなり速いや!



ホラッ ちょっと余裕



あとひとつー



お茶まつり開始!!



そーそう やさしくね

JJAお茶まつり

新茶が 南部な一日



こっちみないで つまみ食い

5月21日 JJAふじかわ南本部前駐車場を会場に「第10回お茶まつり」が行われました。

新茶も香る晴天のこの日、関係者が出席して開会式が行われ、町長が「町の基幹作物であるお茶長寿の源にもなっている 意欲を持つて生産していただきたい」とあいさつをしました。町内外から訪問者は、新茶無料サービスや袋詰め等に列を作り、手のみ実演にも見入っていました。またステージでは町舞踊部による踊りや歌謡ショーが行われ、まつりに花を添えました。町中が新茶の香りと楽しい笑い声に包まれた一日でした。